



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
VALENCIA DE LAS TORRES
(BADAJOZ)

BANDO

D. PEDRO ESCUDER HABA, ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE LAS TORRES (BADAJOZ)

HACE SABER:

Que como Alcalde y como vecino siempre me produce tristeza y dolor la muerte de alguien de nuestro pueblo. Siento comunicaros el fallecimiento de la primera víctima por COVID-19 en Valencia de las Torres.

Esta pandemia que nos acosa demuestra que no entiende de edades y lo mismo afecta a niños, jóvenes o mayores, especialmente a estos últimos. Por tanto, en estos momentos tan duros que estamos viviendo, apelo a vuestra responsabilidad personal y os reitero que debemos concienciarnos de que esta enfermedad es mortal, que no ha acabado y que por desgracia seguirá bastante tiempo con nosotros. Pido prudencia a la vez que calma y que sigamos cumpliendo con las medidas sanitarias que nos recomiendan las Autoridades.

En mi nombre, y en el nombre de todo el pueblo, doy el más sentido pésame y un fuerte abrazo a la familia de la persona fallecida.

En Valencia de las Torres, a 16 de septiembre de 2.020

EL ALCALDE